

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Senador Coloma se reúne con ministra de Salud por situación del Hospital de Linares

Pág. : 6

Cm2: 351,4

VPE: \$ 172.197

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Senador Coloma se reúne con ministra de Salud por situación del Hospital de Linares



Debido a la demora y los problemas que ha presentado la construcción del nuevo Hospital de Linares, es que el senador por la región del Maule,

Juan Antonio Coloma, ha realizado diversas diligencias para asegurar que todo funcione como corresponde.

Es así que recientemente,

se reunió con la ministra de Salud, Ximena Aguirre, para solicitar información actual del estado del Hospital de Linares. “En el día de hoy me he

reunido con la ministra de Salud para tener más antecedentes respecto a la que ocurre con el Hospital de Linares, recordemos que la Astaldi la empresa que estaba trabajando se había retirado y ahora en junio se va definitivamente y el compromiso era licitar la continuidad para que otra empresa se hiciera cargo de lo que faltaba”.

En esa misma el parlamentario agregó que “la ministra de Salud me ha señalado que se hizo la convocatoria y hay dos empresas que pasaron a la etapa final, y que la adjudicación debiera estar dentro del mes de junio”.

“Vamos a estar muy atentos de que esto así ocurra, ya que el Hospital de Linares más demora ya no tolera. Junto a ello, estamos tratando de que la licitación incorpore el equipamiento médico de manera de ir ahorrando tiempo y así el establecimiento asistencial pueda estar en funcionamiento en un plazo máximo de tres años. Recordemos que este proyecto partió en el año 2017 y parece increíble toda la demora que ha tenido. Por lo tanto, hay que hacer un máximo esfuerzo por resolverlo en el menor tiempo posible”, finalizó Juan Antonio Coloma.